



Metzstraße Friedrichshafen

2015 konnte das Quartier in der Metzstraße in Friedrichshafen bezogen werden. Das Gebäude besticht durch seine markante Doppelfassade aus Glas. Das nach DGNB in Gold zertifizierte Quartier zeichnet sich durch Baustoffe und Materialien aus, die ein komplettes Recycling des Gebäudes möglich machen. Hierbei wurden insbesondere ökologische, ökonomische und sozialkulturelle Komponenten berücksichtigt.

Bauherr ist die Fränkel AG aus Friedrichshafen. Auftraggeber war Georg Reisch GmbH aus Bad Saulgau.



Das Objekt auf einen Blick:

Anschrift: Metzstraße, 88045 Friedrichshafen
Bauherr: Fränkel AG, Friedrichshafen
www.fraenkel-fn.de
Auftraggeber: Georg Reisch GmbH, Bad Saulgau
www.reisch-bau.de
Architekt: Dipl. Ing. Freie Architektin A. Maier-Kirmaier, Friedrichshafen
Planung: Fassadentechnik Scharl, Ehingen
Passivhausplaner: Herz & Lang, Weitnau
Fertigstellung: Frühjahr 2015
Fotos: Fränkel AG, kleines Bild Mitte: Schulte-Hoppe
Ansprechpartner: Fränkel AG, Friedrichshafen
 Frau Elena Gerlich
 Tel. 07541/ 92 10 - 37



Unsere Leistung:

- > Aluminium Pfosten-Riegel-Fassade
- > Stahl-Glas-Doppelfassade
- > Aluminium Fenster

Auftragssumme:
1.800.000 €

Objektverantwortlicher bei Wölz:
Detlef Zahn